



Pressemitteilung

## MUSIC 4 DEMOCRACY: DELUXE MUSIC startet Initiative für Demokratie

Landshut, den x. Juni 2024: Der führende Free-TV Musiksender DELUXE MUSIC macht sich für Demokratie stark und launcht parallel zur Europawahl am 9. Juni 2024 "Music 4 Democracy". Die Initiative ist ein Plädoyer für Demokratie und Vielfalt und bringt Musikerinnen und Musiker aller Genres zusammen.

"Wir sind dafür. Für Demokratie und Vielfalt", erklärt DELUXE MUSIC Programmdirektor Stephan Schwarzer das Engagement. "Eine Demokratie, die unterschiedliche Meinungen zulässt, miteinander diskutiert, sich durchaus auch mal streiten darf. Eine Demokratie, die uneingeschränkt auf Respekt füreinander basiert, Vielfalt fördert und Toleranz lebt."

In einer Zeit, in der Demokratie und Freiheit in vielen Teilen der Welt bedroht sind, ist "Music 4 Democracy" ein wichtiger Aufruf zum Zusammenhalt. Musik verbindet die Menschen schon immer.

"Unzählige Gruppierungen vertreten ihre speziellen Interessen und schließen andere aus", führt Stephan Schwarzer weiter aus. "Die einen sind gegen dies, die anderen gegen das. Wir machen aus vielen 'Dagegen' ein großes 'Dafür' - für den kleinsten gemeinsamen Nenner und für unser großes gemeinsames Ziel: den Erhalt und die Stärkung der Demokratie."

Ulrike Unseld, die das Musikportfolio bei HIGH VIEW leitet, zur neuen Initiative: "Demokratie ist nicht selbstverständlich. Mit unserer Initiative „M4D“ möchten wir im Rahmen unserer Möglichkeiten, mit der Kraft und Stimme der Musik ein Zeichen setzen, dass es unsere kollektive Verantwortung ist zum Erhalt der Demokratie beizutragen.“

Die Initiative startet mit einer Sonderprogrammierung zur Europawahl am kommenden Wochenende:

### **MUSIC 4 DEMOCRACY // #M4D**

Das Wochenende der Europawahl 2024 – geht wählen!

DELUXE MUSIC steht für Vielfalt, Gleichberechtigung und Meinungsfreiheit.

Rassismus, Unterdrückung oder Gewalt lehnen wir strikt ab.

Die Europawahl 2024 ist der Hebel, den jede/r von uns nutzen kann, um sein Kreuz für eine bunte Welt und Vielfalt zu setzen.

Gemeinsam mit einer Vielzahl von Künstlern und Künstlerinnen will sich DELUXE MUSIC am Wochenende der Europawahl mit MUSIC FOR DEMOCRACY öffentlich für Vielfalt, Gleichberechtigung, Meinungsfreiheit und ein friedvolles Miteinander positionieren.

Samstag, den 08.06. zwischen 15:00-17:00 Uhr

Sonntag, den 09.06. zwischen 09:00-11:00 Uhr

Nach dem Launch am Wochenende sind weitere Sondersendungen zum Thema geplant. Trailer begleiten die Kampagne „M4D“ und Künstler kommen bei DELUXE MUSIC zu Wort. Flankiert wurde die Aktion außerdem von einer Social Media Aktivierung. Bis dato konnte der Musiksender bereits Künstler wie Esther Graf, Luna, Loi, Alice Merton, Beatsteaks, Madeline Juno, Myle, Isaak, Soffie und Henning Wehland für das Projekt gewinnen. Die Initiative wird auch nach der Europa-Wahl fortgesetzt und wird



sich auch im Rahmen der anstehenden Landtagswahlen im September klar positionieren. Alle Interessierten und Musikbegeisterten sind herzlich willkommen das Projekt zu unterstützen.

Ansprechpartner bei weiteren Fragen:

Verena Adami

mobil 0172 834 6666

[va\\_extern@highview.com](mailto:va_extern@highview.com)

#### **Über HIGH VIEW**

Zum Portfolio der HIGH VIEW gehören Medienangebote auf allen relevanten Plattformen, von Free-TV bis Pay-TV, von Online bis Mobile Apps. Der Schwerpunkt liegt auf Musik- und Factual-Entertainment-Angeboten. Bereits heute gehören DELUXE MUSIC, SCHLAGER DELUXE, Jukebox, Gute Laune TV, DELUXE LOUNGE, DELUXE DANCE BY KONTOR, DELUXE FLASHBACK, DELUXE ROCK, DELUXE RAP und just.classical zum Unternehmen, genauso wie die Dokumentationsender Bergblick für alpin Interessierte, XPLORE für Reise- und Abenteuerprogramme und man hat die Marke WAIDWERK für Jäger und Angler und JUST COOKING für Kulinarik-Begeisterte entwickelt. Außerdem gehören die Marken Hip Trips und One TERRA zum Portfolio des inhabergeführten Medienunternehmens. [www.highview.com](http://www.highview.com)